



02.04.2008 - 10:10 Uhr

Service Allergie Suisse SA zertifiziert die neuen Dyson Staubsauger

Zürich (ots) -

Pünktlich zur Markteinführung haben die Dyson Staubsauger DC22 Baby, DC24 Ball und DC23 Stowaway das Allergie Gütesiegel "Allergie Suisse" erhalten. Damit sind die Geräte für Allergiker empfohlen.

In der Schweiz leiden immer mehr Menschen unter einer Allergie. Rund ein Viertel der Bevölkerung lebt mit einer, wobei die Pollenallergie mit rund 20 Prozent die häufigste Form ist. Eine weitere Gefahr geht von Hausstaubmilben aus. So zählt die Reaktion auf diese 0,3 Millimeter grossen Spinnentiere zu den häufigsten Allergien in westlichen Industrieländern und zu den häufigsten Auslösern von allergischem Asthma. Allein in der Schweiz ist jede zwanzigste Person davon betroffen. Dabei handelt es sich um eine krankhafte Reaktion gegen den allergenhaltigen Milbenkot im Hausstaub, welcher häufig im Schlafbereich auf Matratzen vorzufinden ist. Ärzte empfehlen, die Allergenkonzentration zu Hause so gering wie möglich zu halten. Neben regelmässigem Lüften hilft dabei ein leistungsstarker Staubsauger. Beim Kauf sollte man dabei auf Geräte mit speziellen Feinstaubfiltern (HEPA) und mit guter Saugkraft achten. Dyson Staubsauger erfüllen diese Kriterien und sind geeignet, Matratzen und

Kissen zu reinigen.

Reine Luft garantiert

Dyson steht für konstante Saugkraft, keine Folgekosten und saubere Abluft. Das Reinigungssystem basiert auf einer Zyklontechnologie und verlässt sich nicht auf Beutel oder Filter. Starke Zentrifugalkräfte filtern dabei Staub und Schmutz bis auf Bakterien- und Pollengrösse aus der Luft. In der neuen Generation wurde diese "Root Cyclone" Technologie weiterentwickelt: Im DC22 Baby und DC23 Stowaway filtert neu ein zusätzlicher Zyklon, der so genannte "Core Separator", Dreck und Feinstaub aus der Luft.

Darüber hinaus sind die meisten Modelle von Dyson mit einem HEPA-(High Efficiency Particulate Air)-Nachmotor-Filter mit keimtötender Bactisafe-Schicht ausgerüstet. Als Resultat strömt eine hygienisch saubere Abluft aus den Staubsaugern, die 150 Mal reiner ist als die normale Raumluft. Ein weiteres Plus bei den neuen Geräten ist die einfache und hygienische Behälterentleerung per Knopfdruck. Dazu sagt Dr. Georg Schächli von Service Allergie Suisse (SAS): "Dyson erfüllt auch mit der neuen Produktgeneration unsere strengen Zertifizierungskriterien. Die Produkte mit dem Allergie Gütesiegel werden deshalb von aha! Schweizerisches Zentrum für Allergie, Haut und Asthma empfohlen. Zudem verfügen die neuen Geräte über eine 5-Jahre-Garantie.

Die Zertifizierung der Dyson Staubsauger mit dem Allergie Gütesiegel garantiert, dass diese die strengen Auflagen für die Vergabe des Gütesiegels erfüllen. Zu den zertifizierten Dyson-Modellen gehören: DC22 Baby, DC24 Ball, DC23 Stowaway, die Serien DC19 und die älteren Modelle DC15 Ball, DC18 Slim sowie DC20 Stowaway und der DC21 Motorhead.

Weitere Informationen zu den neuen Produkten DC22 Baby, DC24 Ball und DC23 Stowaway und das Allergie Gütesiegel zum Download gibt es im Internet unter

www.deutsch.dyson.ch/news/article.asp?mode=Back&id=106.

Kontakt:

Dyson SA
Medienstelle Daniele Müller
PR Manager
Hardturmstrasse 253
8005 Zürich
Tel.: +41/44/200'30'70
E-Mail: daniele.mueller@dyson.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100064110/100558237> abgerufen werden.